
Siracusa.  La  sosta  si  paga
con lo smartphone, i Grilli
Aretusei:  "Niente  di  più
semplice"
“Un  sistema  di  pagamento  elettronico  del  ticket  per  il
parcheggio , sulla falsariga di quelli adottati in diverse
città italiane, in grado di limitare, nel tempo, la spesa
pubblica,  ma  anche  di  contenere  le  spese  a  carico  dei
cittadini”.  Lo  propone  all’amministrazione  comunale  il
“Movimento 5 Stelle-Grilli aretusei”, secondo cui la migliore
strada  da  seguire  sarebbe  quella  del  pagamento  on  line,
“sfruttando una risorsa in gran parte già nella disponibilità
dei cittadini, lo smartphone”. Una soluzione a cui il Comune
lavora  da  circa  un  mese.  La  decisione  sarebbe  già  stata
adottata, ma i dettagli sarebbero ancora da definire. (leggi
qui). Il sistema, secondo la proposta dei Grilli Aretusei,
dovrebbe essere semplice. Il cittadino che vorrà parcheggiare
il proprio mezzo in uno stallo a pagamento dovrebbe scaricare
l’applicazione  dal  sito  ufficiale  del  Comune  (gratuita),
registrarsi  associando  al  proprio  account  il  numero  di
cellulare e la targa del veicolo; effettuare una ricarica
(minima prevista). Una volta posteggiata l’auto, si dovrebbe
accedere all’ “app” e indicare zona di parcheggio e orario di
inizio  sosta.  Stessa  operazione,  al  termine  della  sosta,
indicandone  la  fine  e  pagando  la  cifra  prevista.I  vigili
urbani avrebbero lo stesso sistema di controllo, attraverso il
proprio smartphone potrebbero verificare l’attivazione della
sosta digitando il numero di targa del veicolo. Per chi non
possedesse  lo  smartphone,  si  potrebbe  ricorrere  all’sms,
chiamata  gratuita  o  assistente  virtuale.  Non  verrebbe,
comunque,  meno  il  classico  ticket  cartaceo.  Sarebbe  solo
un’alternativa .
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“Sarebbe  un  sistema  molto  apprezzato  -prevedono  i  Grilli
Aretusei- anche e soprattutto dai turisti, tenendo conto delle
enormi difficoltà a reperire biglietti soprattutto nei giorni
festivi, quando molti esercizi che vendono ticket rimangono
chiusi. Un vantaggio anche per gli albergatori- conclude la
nota del M5S- Siracusa non deve restare a guardare”.

Augusta. Porto da rilanciare,
torna  la  proposta  di  un
tavolo tecnico
Il rilancio del porto di Augusta attraverso il confronto tra
istituzione,  imprese  e  associazioni  di  categoria.  L’idea
emersa dal convegno “Porto di Augusta:ritorno al futuro” è
quella di istituire un nuovo tavolo tecnico tra i soggetti
che,  in  un  modo  o  nell’altro,  possono  avere  un  ruolo  in
materia. L’incontro si è svolto nei giorni scorsi a palazzo di
Città,  voluto  dal  Rotary  Club  di  Augusta.  E’  stato  il
Commissario straordinario dell’Autorità Portuale, Enrico Pujia
a tracciare un quadro della situazione attuale illustrando i
progetti  in  itinere,  dalla  sinergia  con  altri  porti
nell’ambito della la macro regione adriatica-ionica, ai fondi
che saranno utilizzati per progetti di coesione territoriale.
Due in particolare le innovazioni già in corso: il progetto
“Costa” con cui la propulsione delle navi sarebbe ottenuta
grazie al GNL, gas naturale da stoccare sulle navi allo stato
liquido, e il progetto “Anna” che riguarda l’informatizzazione
dei porti.
Il quadro relativo alla Marina Militare e alle sue attività
portuali è stato poi tracciato dal Comandante di Marisicilia,
Contrammiraglio  Roberto  Camerini,  che  ha  evidenziato  come
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nell’area  del  Mediterraneo  transiti  il  21  per  cento  del
traffico mondiale. Per La Marina Militare il porto di Augusta
continua  ad  essere  una  base  strategica.  Sconta,  però,  un
limite,  sottolineato  dal  comandante  della  Capitaneria  di
Porto, Raffaele Macauda. “Il porto di Augusta- ha detto- è
ancora “monotematico”: quasi il 90 per cento del traffico è
legato a prodotti petroliferi”.
All’incontro hanno preso parte alcuni componenti del Tavolo
per le imprese di Catania, convinti che “Da Messina a Gela,
passando per Augusta, la rete portuale della Sicilia orientale
debba  essere  custodita  sotto  un  unico  distratto  con  una
propria authority. Sbagliata la scelta ministeriale di fissare
un’unica cabina di regia a Palermo”.
Al  porto  di  Augusta,  il  prossimo  novembre,  arriverà  il
comitato  tecnico  per  la  nautica  e  sempre  in  autunno  si
dovrebbe organizzare un vertice tra autorità portuali della
Sicilia  orientale,  con  la  partecipazione  di  rappresentanti
dell’Unione europea.

Siracusa.  Ritardi  per
l'appalto  della  Rosolini-
Modica, protesta il 2 giugno
sotto la prefettura
“Davanti le prefetture di Siracusa e Ragusa per festeggiare la
Repubblica  che  non  c’è”.  Duri  i  toni  che  Paolo  Gallo,
segretario generale Filca Cisl territoriale usa per annunciare
una  protesta,  fissata  per  il  2  giugno,  contro  il  mancato
affidamento  dei  lavori  di  realizzazione  dei  lotti
dell’autostrada  Siracusa-Gela,  nel  tratto  che  da  Rosolini
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condurrà a Modica. Lo slittamento della sentenza attesa del
Tar  su  alcuni  ricorsi  presentati  da  aziende  che  hanno
partecipato  alla  gara  d’appalto,  rappresenta  un  grosso
problema  per  il  sindacato  degli  edili,  soprattutto  perché
danneggia ulteriormente lavoratori “affamati e disperati”. Ci
sarebbero,  però,  delle  precise  responsabilità,  secondo
Gallo. “Stiamo assistendo ad una irresponsabile gestione di
questa vicenda – spiega il segretario della Filca Cisl  –
Questo  nuovo  rinvio,  unito  alle  mancate  decisioni  del
Consorzio  Autostrade  Siciliane,  sta  mettendo  a  rischio  lo
stesso  finanziamento  e,  naturalmente,  pesando  sulla  crisi
occupazionale di un vasto territorio”. La richiesta è sempre
quella  di  consegnare  i  lavori  in  via  d’urgenza,  per  non
compromettere  l’opera  pubblica.  “La  Siracusa-Gela-  tuona
ancora il sindacalista- non può essere cancellata a causa
della lentezza politica e di nuovi tavoli tecnici. Consegna
sotto  riserva  di  legge  e  salviamo  il  finanziamento.  Il
sindacato-  conclude  Gallo-  è  pronto  alla  mobilitazione,  a
partire dal 2 giugno” .

Siracusa. Violentò una donna
in  Spagna,  catturato  nel
capoluogo rumeno ricercato
Su di lui pendeva un mandato d’arresto europeo perché accusato
di violenza sessuale, che avrebbe consumato in Spagna. Gli
agenti  delle  Volanti  lo  hanno  rintracciato  al  termine  di
approfonditi  controlli  sul  territorio.  Sono  così  scattate
,ieri, le manette ai polsi di Costel Memet, domiciliato nel
capoluogo. L’uomo era ricercato da tempo ma era riuscito a
fuggire dalla Spagna, sottraendosi alla cattura e stabilendosi
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a Siracusa.

Siracusa. Domeniche di sport
e  salute,  ginnastica  al
Monumento ai Caduti
Terzo appuntamento con le “Domeniche siracusane di sport e
salute”,  iniziativa  organizzata  dall’assessorato  alle
Politiche dello Sport, retto da Maria Grazia Cavarra. Dalle 10
in  poi,  nell’area  del  Monumento  ai  caduti,  in  vi  riviera
Dionisio  il  Grande,  sarà  possibile  partecipare  ad  un
allenamento di ginnastica a corpo libero. Basterà portare un
tappetino e, come è già accaduto al Forte Vigliena e a Fonte
Ciane, si potrà godere di un’esperienza resa particolare dai
luoghi  scelti,  zone  suggestive  del  capoluogo.  Dopo
l’appuntamento di domenica, l’iniziativa si fermerà per il
periodo estivo, ma sarà riavviata a partire dal 21 settembre
prossimo. L’assessore Cavarra ha, però, annunciato che non
mancheranno,  durante  l’estate,  delle  iniziative  da  tenere
nelle zone balneari.

Siracusa. Il limone, l'olio,
il miele: un convegno sulle
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eccellenze del territorio
Il limone di Siracusa, le sue caratteristiche, il suo utilizzo
in medicina, dall’antichità ai giorni nostri, ma anche uno
spazio per altre eccellenze del territorio. E’ quanto prevede
il programma di un convegno organizzato dalla Soat di Siracusa
sul tema “Riconoscere le qualità attraverso i sensi: il Limone
di Siracusa Igp, l’olio extravergine d’oliva Dop Monti Iblei,
il miele. Sviluppo, sapore e salute”. Si svolgerà il 7 giugno
mattina, a partire dalle 9, a villa Reimann. L’appuntamento
prevede  anche  la  proiezione  di  un  corto,  “Le  virtù  del
limone”. Tra gli interventi, quelli del direttore dell’unità
operativa  complessa  di  Nefrologia  e  Dialisi  dell’ospedale
Umberti I, Giuseppe Daidone e della farmacista e consulente
del consorzio, Valeria Rizza, autrice di un opuscolo, “Trust
me. Il limone: natura, salute e vita”. “Le numerose proprietà
salutari del limone sono legate alla presenza dei flavonoidi –
spiega  Daidone  –  che  hanno  un’azione  benefica  in  molte
patologie dell’osso, dell’apparato circolatorio e del sistema
cardiovascolare.  Queste  proprietà  sono  conosciute  fin
dall’antichità:  ne  abbiamo  diverse  testimonianze  già  in
scrittori dell’età classica greca e
romana,  che  in  particolare  ne  esaltano  le  caratteristiche
antinfiammatorie  e  gli  Consorzio  di  Tutela  del  Limone  di
Siracusa  IGP_Comunicato  Stampa  31.05.2014  2  attribuiscono
proprietà di antidoto contro i veleni. Il primo a parlarne fu
Teofrasto, già nel 310 a.C.”.
Secondo la Valeria Rizza: “Il limone è un farmaco naturale
talmente  straordinario  che  meriterebbe  di  essere  venduto
fresco in farmacia. La ricerca affrontata per la redazione di
“Trust  me”  mi  ha  reso  doppiamente  soddisfatta:  come
professionista, perché mi ha permesso di approfondire le mie
conoscenze  sulle  proprietà  di  questo  agrume;  e  come
siracusana, dal momento che possiamo vantare la più grande
produzione europea di limoni, di grande qualità”.
.
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Siracusa.  Furto  nella  notte
da Zara, portati via abiti e
accessori
Furto, la notte scorsa, ai danni del negozio di abbigliamento
“Zara”  di  corso  Matteotti.  Ignoti  si  sarebbero  introdotti
all’interno dell’esercizio commerciale attraverso una finestra
del retro, che si affaccia su via Dione, portando via capi di
abbigliamento da donna e accessori per poi fuggire e fare
perdere le proprie tracce. L’allarme è scattato intorno alle
4,10. Sul posto, i carabinieri dell’Aliquota Radiomobile, che
durante il sopralluogo hanno recuperato parte della refurtiva,
rinvenuta  proprio  in  via  Dione,  nascosta  tra  alcune  auto
parcheggiate lungo la strada. Si tratta, nel dettaglio, 7 paia
di scarpe, altrettante borse, un giubbotto,una collana e un
paio  di  occhiali  da  sole.  Da  quantificare  i  danni  .  Le
indagini sono state affidate agli uomini della stazione di
Ortigia. Si partirà dalle immagini raccolte dalle telecamere
interne al negozio e da quelle dislocate in alcuni punti del
centro storico.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
"Tempi  brevi  per  scegliere
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l'area"
“Il  nuovo  ospedale  deve  essere  costruito,  senza  perdere
ulteriore  tempo.  La  deputazione  siracusana  è  finalmente
compatta.  La  nuova  struttura  sanitaria  rappresenta  una
priorità per il capoluogo”. E’ questo, in sintesi, il pensiero
espresso  dal  deputato  regionale  Pippo  Gianni  che,  questa
mattina, insieme al parlamentare regionale Vincenzo Vinciullo,
ha  illustrato  le  iniziative  politiche  legate  all’iter  che
dovrebbe portare alla realizzazione del nuovo nosocomio. La
“bufera” scoppiata dopo le intercettazioni, su cui indaga la
magistratura,  relative  a  presunti   appetiti  milanesi
sull’appalto dell’ospedale di Siracusa, per i due deputati,
così  come  per  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  non  deve
ostacolare il percorso avviato. “Stiamo parlando di un’opera
pubblica attesa da troppo tempo- ricorda Gianni- Non possiamo
permetterci di lasciare che qualcosa che potrebbe benissimo
essere  legata  a  millanterie  finisca  per  danneggiare  i
cittadini  di  questo  territorio”.  Il  deputato  regionale
sollecita alla Regione la redazione di “un preciso crono-
programma. E’ necessario che ogni passaggio sia definito anche
in termini temporali”. Sull’area su cui realizzare il nuovo
ospedale, il parlamentare dell’Ars è chiaro. “Non mi importa
dove sarà costruito- puntualizza- Sarebbe opportuno, però, che
si  trattasse  di  un’area  già  disponibile,  magari  concessa
all’amministrazione pubblica, in modo tale da consentire un
risparmio notevole in termini di costi”. Gianni e Vinciullo
avanzano anche un’altra proposta, seguendo la quale, secondo i
due  esponenti  del  parlamento  siciliano,  si  dovrebbe
risparmiare tempo e denaro. L’idea è quella di puntare su un
unico bando d’appalto, per avere “tempi più celeri e magari
anche costi più contenuti”.
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Siracusa. "Doggy park", ecco
come  funzionerà  lo  spazio
dedicato  esclusivamente  ai
cani
Non  è  una  tra  le  regole  maggiormente  rispettate,  ma  nel
capoluogo   è  vietato  l’accesso  degli  animali  nei  parchi
cittadini.  Lo dispone un’ordinanza sindacale del 2008. Un
problema per chi ha un amico a 4 zampe ma non dispone di spazi
privati  in  cui  il  cane  possa  stare  senza  il  rischio  che
qualcuno  ne  disponga  l’allontanamento.  Partendo  da  questo
presupposto  e  con  l’obiettivo  di  colmare  una  lacuna,  il
consiglio comunale ha deciso, durante la seduta di ieri sera,
di realizzare un “doggy park”, come ne esistono in altre città
italiane  e  anche  in  Sicilia.  Si  tratta  di  uno  spazio
esclusivamente dedicato ai cani. Un atto di indirizzo proposto
da Cosimo Burti e Gianluca Romeo, che ha trovato un’ampia
condivisione tra i colleghi di maggioranza e opposizione. Un
consenso trasversale che su altri temi è difficile, in alcuni
casi, riscontrare. Occorrerà adesso definire i dettagli del
caso,  organizzare  aree  e  collaborazioni  necessarie.  L’idea
sarebbe,  comunque,  quella  di  coinvolgere  le  associazioni
animalistiche e di usare lo spazio dedicato ai migliori amici
dell’uomo anche per ospitare campagne di sensibilizzazione su
tematiche  come  il  randagismo,  l’iscrizione  all’anagrafe
canine, la pet therapy . Un provvedimento necessario, secondo
Burti  eRomeo,  visto  che  il  numero  delle  famiglie  che
posseggono dei cani,  numerose in città, è in aumento.
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Siracusa.  Castel  Maniace,
nuovo  percorso  per  accedere
al bastione. Inaugurazione il
2 giugno
Verrà riaperto il 2 giugno, in occasione delle celebrazioni
previste  per  la  Festa  della  Repubblica,  il  percorso
perimetrale  del  castello  Maniace,  attualmente  in  corso  di
restauro.  Una  nuova  passerella  lignea,  con  accesso  dalla
Piazza  d’Armi  antistante  il  Castello  permetterà  di
raggiungere, percorrendo il fianco occidentale del monumento,
il bastione della Vignazza, uno dei punti più suggestivi della
fortezza,  proteso  sul  mare  e  dominante  l’imboccatura  del
porto.  Il  suo  aspetto  attuale  risale  ad  età  borbonica  e
costituisce una delle trasformazioni più recenti subita dal
castello che, sorto per volontà di Federico II nel XII secolo,
nel corso dei secoli è stato ripetutamente modificato per
adeguarlo  alle  nuove  esigenze  dovute  al  progresso  delle
tecniche  di  difesa  e  delle  armi  da  fuoco.  La  definitiva
apertura al pubblico sarà consentita da martedì 3 giugno.
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